



Eckart von Klaeden

Leiter des Bereichs External Affairs, Mercedes-Benz Group AG

Eckart von Klaeden wurde am 18. November 1965 in Hannover geboren und ist Rechtsanwalt. Er war von 1994 bis 2013 Mitglied des Deutschen Bundestages. Dort war er unter anderem in verschiedenen Funktionen tätig: von 2000-2005 als Parlamentarischer Geschäftsführer, von 2005-2009 als außenpolitischer Sprecher der CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag. Ab 2004 gehörte er dem Bundesvorstand der CDU an, von 2006-2013 war er außerdem Mitglied im Präsidium, von 2006-2010 Schatzmeister der CDU.

Ab 2009 war er Staatsminister bei der Bundeskanzlerin.

Am 1. November 2013 wechselte Eckart von Klaeden zur Daimler AG – jetzt Mercedes-Benz Group AG - und leitet seitdem den Bereich External Affairs.

In dieser Position ist er verantwortlich für die Außenbeziehungen und den politischen Dialog der Mercedes-Benz Group AG weltweit. Eckart von Klaeden berichtet direkt an den Vorsitzenden des Vorstands der Mercedes-Benz Group AG, Ola Källenius.